



枚方市PTA協議会便り

平成30年1月発行
枚方市PTA協議会
総務委員会

新春の折、保護者の皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素はPTA活動に対し、ご支援ご協力を賜り誠にありがとうございます。

PTA活動をより身近に感じて頂きたい、という想いから「枚方市PTA協議会便り」で各委員会などの活動を皆様にお届けしていきたいと思っています。

保護者の皆様や、教職員の方々に様々な情報提供を行い、よりよいPTA活動にしていきたいと考えています。今後とも、市PTAへのご支援ご協力をよろしくお願ひ致します。

盛りだくさんの行事報告をホームページにアップしています。ぜひご覧下さい。

『秋フェスタ'17』 平成29年11月14日(火)開催(母親情報交換委員会)

なんと300名以上の方が参加下さいました。リラックスヨガや姿勢教室など皆さん熱心に取り組んでおられました。



『枚方市教育委員会との懇談会』 平成29年11月15日(水)開催

様々な問題点などを改善すべく活発な意見交換が行われました。
子どもたちを取り巻く環境が改善されたらと思います。



『ソフトバレーボール大会』 平成29年12月3日(日)開催

関係者挨拶の後、元気良く選手宣誓。
伏見市長の始球式では子ども達に大人気のミニオンズが登場し会場は大盛り上がり。各チーム日々の練習の成果を発揮し、熱戦が繰り広げられました。

『教職員と保護者の懇談会』 平成29年12月16日(土)開催

(中学校部会及び母親情報交換委員会共同開催)

今回の懇談会では特段のテーマを設けず、自由な発言の中から議論を掘り下げていただく方式としました。この結果、前回の懇談会と同様に「受験・進路」についてや「クラブ活動」についてなどを主なテーマとした議論に加え、「家庭での子どもとの関わり方」や「SNS・スマホ対策」といった、教職員が普段目にできない家庭(私生活)での子どもの現状などにも議論が及び、教職員と保護者が終始活発に意見交換をすることができました。



『子ども人権分散会』 (子ども人権啓発委員会)

少人数でグループトークを行い、子育てについての情報交換やアドバイザーの先生による子育てのヒントなどがもらえる、という分散会。今回は4回開催され、有意義な時間を過ごすことが出来ました。



より詳しい内容は、枚方市PTA協議会ホームページにてご確認下さい。

QRコードからもアクセスできます☆

<http://www.epta.net/>

今後のイベント案内

第10回枚方市教育講演会

「レモンさんのWe are シンセキ! 超人気講演

～お蔭様とお互い様、

みんなで育てるみんなのことども～」

講師:山本 シュウ氏(レモンさん)

日時:平成30年2月4日(日) 午後2時～(午後1時半開場)

場所:メセナひらかた 6階大会議室

定員:120名(参加希望者多数の場合は抽選となります)

参加費:無料 *手話通訳あり(参加申し込みの際に要予約)

